



NOTA DE PRENSA

MARTÍN CARLOS PALOMO SEÑALA A LOS FARMACÉUTICOS COMO LOS “CIRINEOS” DE LA SOCIEDAD EN EL II PREGÓN DE SEMANA SANTA DEL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE SEVILLA

- **También reseñó el papel que muchos farmacéuticos, como Ignacio Gómez Millán o Manuel Román Silva, han desempeñado por el auge de la Semana Santa sevillana**
- **Dedicó pasajes de su pregón a las grandes devociones locales, caso del Gran Poder o la Macarena, finalizando su exaltación con versos a la Hermandad de la Candelaria, de la que es miembro**
- **Farmacéutico adjunto con más de 30 años de experiencia y patrono de la Fundación Farmacéutica Avenzoar, Martín Carlos Palomo fue pregonero de la Hermandad de la Candelaria en 1992 y forma parte del equipo de redacción del boletín del Consejo de Hermandades**

Sevilla, 4 de abril de 2014.- El Colegio de Farmacéuticos de Sevilla acogió en la tarde de ayer la segunda edición del Pregón de Semana Santa que organiza la corporación farmacéutica sevillana. En esta ocasión la exaltación corrió a cargo del boticario Martín Carlos Palomo García, quien señaló a los farmacéuticos como “los cirineos” de la sociedad, ya que en su “quehacer diario” ofrecen ayuda “al que se acerca a nosotros, ya sea a través de un medicamento u ofreciendo recomendación y consejo sanitario”.

En su disertación, titulada ‘La Semana Santa vista por un farmacéutico’, Palomo García vinculó a través de analogías y metáforas figuras y escenas de la Semana Mayor hispalense con la labor que desempeñan los profesionales de la farmacia. Asimismo, también reseñó el importante papel que distintos farmacéuticos han jugado en el auge de la Semana Santa sevillana.

En este sentido, nombró a profesionales del gremio como Ignacio Gómez Millán, titular de la Farmacia El Correo de la calle Sierpes –frente al actual Círculo de Labradores- y que desarrolló en la década de 1920 una amplia labor como dibujante y diseñador para cofradías sevillanas como Montesión, El Cachorro o la Macarena, entre otras, así como

a Manuel Román Silva, farmacéutico del barrio de Nervión y que ostentó recientemente los cargos de hermano mayor de San Esteban así como de presidente del Consejo de Hermandades y Cofradías de Sevilla durante ocho años.

También recordó que la gestación de la Hermandad de La Paz –que este año cumple su 75º aniversario fundacional- se llevó a cabo en el Parque Farmacéutico del Ejército; cómo por iniciativa del asesor jurídico del Colegio, Leopoldo Gutiérrez Alvíz, hermano de Los Estudiantes, se promovió la confección y donación por parte del Colegio del guión de la Facultad de Farmacia que figura en los tramos de esta cofradía cada Martes Santo; o el hecho de que en 1992 un grupo de farmacéuticos fundaran la tertulia cofrade La Rebotica, entre otras muchos pasajes cargados de anécdotas de repartos de túnicas y formación de cuadrillas de costaleros en el interior de muchas boticas, “que en muchas ocasiones se han convertido en improvisadas casas de hermandad”, apostilló.

Con algunas páginas dedicadas a las cofradías de vísperas, al Gran Poder o la Macarena –a la que asemejó con “aquellas madres, llenas de fortaleza y coraje que a lo largo de mis años como profesional farmacéutico he podido conocer, aquellas que sacan adelante sus familias y, en especial, a sus hijos”- Palomo García completó sus palabras con versos dedicados a La Candelaria, su cofradía, a la que está estrechamente vinculado y de la que fue pregonero en 1992.

Farmacéutico adjunto desde hace más de 30 años en una oficina de farmacia de Pino Montano y patrono de la Fundación Farmacéutica Avenzoar, Martín Carlos Palomo cuenta con un amplio currículum cofrade, del que sobrevalen datos como su colaboración en el boletín que edita el Consejo de Hermandades y Cofradías local, en el que coordina una sección que aborda mensualmente temas cofrades vinculados con la cerámica, temática de la que también es especialista y que aborda en profundidad a través del portal web *Retablo Cerámico*.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)